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交
通
安
全
施
設
等
の
整
備
に
つ
い
て

入
間
市
内
に
は
、
４
カ
所
の
事
故
危
険
箇
所
、
２
カ
所

の
対
策
の
必
要
な
区
間
と
し
て
、
国
土
交
通
省
や
埼
玉

県
か
ら
整
備
を
求
め
ら
れ
た
道
路
が
あ
り
ま
す
が
、
入

間
市
道
は
含
ま
れ
て
い
ま
せ
ん
。

私
た
ち
の
生
活
に
身
近
な
市
道
を
含
め
た
事
故
危
険
箇

所
の
整
備
を
進
め
る
た
め
、
み
な
さ
ま
の
声
を
も
と
に

調
査
を
行
い
、
今
年
の
６
月
に
扇
台
一
丁
目
16
番
地
先

交
差
点
の
改
修
を
行
う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

ま
た
、
同
様
箇
所
の
調
査
推
進
を
議
会
で
も
取
り
上
げ

交
通
安
全
施
設
等
の
整
備
推
進
を
訴
え
ま
し
た
。

【改修前】

【改修後】

（扇台一丁目 16 番地先交差点付近）

老
朽
化
や
人
口
構
成
の
変
化
な
ど
に
伴
い
、
公
共

施
設
の
あ
り
方
を
見
直
し
、
適
正
配
置
す
る
こ
と

を
目
指
す
計
画
で
、
入
間
市
で
は
平
成
31
年
度
か

ら
の
10
年
間
を
第
一
期
と
し
て
、
30
年
間
で
完
了

す
る
予
定
で
す
。

な
お
、
本
計
画
は
10
年
ご
と
に
社
会
情
勢
や
市
民

ニ
ー
ズ
の
変
化
、
実
績
を
踏
ま
え
て
見
直
し
を
図

る
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

今
月
ま
で
は
、
市
民
と
の
意
見
交
換
会
が
行
わ
れ

て
お
り
、
平
成
31
年
3
月
に
事
業
計
画
が
確
定
さ

れ
る
予
定
で
す
。

み
な
さ
ま
の
ご
意
見
を
し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、

社
会
情
勢
と
市
民
ニ
ー
ズ
に
あ
っ
た
事
業
展
開
が

な
さ
れ
る
よ
う
注
目
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

路面に注意喚起表示が施されました。

【改修前】

【改修後】

（久保稲荷二丁目交差点）

カーブミラーを設置しました

2017 年 9 月

声を聞かせてください

道が暗くて怖い

学童保育で○○出来ない？

自治会行事に○○が必要

交差点で事故が多い
消防団について教えて

入間市の防災対策は

2018 年 6 月

調べます。活かします。
　　　出前講座開催します

建築年度 築年数
H２０年度 H３０年度 H３５年度

向原中学校 1977 41 16/591 14/525 ??/438
豊岡中学校 1984 34 13/476 11/374 ??/286
東町中学校 1987 31 10/328 7/224 ??/345
黒須中学校 1979 39 10/349 8/285 ??/277

学級数／児童数

建築年度 築年数
H２０年度 H３０年度 H３５年度

扇小学校 1974 44 26/879 22/785 ??/782
豊岡小学校 1983 35 19/613 14/396 ??/375
東町小学校 1980 38 18/574 15/459 ??/384
黒須小学校 1972 46 16/503 13/427 ??/474
高倉小学校 1984 34 13/416 11/297 ??/281

学級数／児童数
建築年度 築年数

中央公民館 1973 45
扇町屋公民館 1985 33
久保稲荷公民館 1991 27
東町公民館 1979 39
黒須公民館 1969 49
高倉公民館 1977 41

建築年度 築年数
扇学童保育室 1989 29
扇第二学童保育室 1989 29
豊岡学童保育室 1984以前 34 以上
東町学童保育室 1980 38
黒須学童保育室 1994 24
高倉学童保育室 1984以前 34 以上

建築年度 築年数
豊岡保育所 1971 47
黒須保育所 1969 49
高倉保育所 1975 43

３校に統合
小学校

３校に統合
小学校

３校に統合
中学校

３校に統合
中学校

公 ３館に統合

３施設に統合学

１施設に統合１施設に統合保

豊岡地区の計画
市民説明会で示された計画概要

「
公
共
施
設
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
計
画
」
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８月１０日（金）

市政報告会 のお知らせ市政報告会 のお知らせ

場 時中央公民館３階 １９時より

入間市

お気軽に
お越しください

申込み不要

公共施設マネジメント計画【　市役所・市民会館・中央公民館　整備計画　】

５回の定例会で６６個の一般質問を行いました

防災・備蓄交通・道路都市整備
・防災体制の充実
・ハザードマップ等の見直し
　（2017 年 12 月防災ガイドブック配布）

・大規模災害における都市間協定
　（宮城県岩沼市と協定締結に向け準備中）

・ローリングストック推進

・市道幹８号線（町屋通り）歩道整備
・自転車交通安全
　交通安全への取組の現状
　保険加入義務化の認識周知
・通学路等における安全対策の推進
　　　　　　　　　　　　など、８件

・入間市駅前側留保地の利活用
　進捗状況と今後のスケジュール
　土地転用と外部資源活用の可能性
・中心市街地活性化策について
　人口減少対策としての活性化策
　これまでの取組の評価
　　　　　　　　　　　など、１２件

消防団
・消防団定員充足率と対策
・女性消防団員拡充の取組
・資格取得支援について
　（準中型免許問題）

　　　　　　など、防災関連計２７件

自治・文化
・自治会加入促進策等について
・コミュニティ、住民参加について
・伝統文化を活かした活性化について
　　　　　　　　　　　など、１４件

学童保育
・学童保育室の利用状況
・学童保育室のサービス向上
・学校施設の活用
・保育料の見直し
　　　など、６件

市役所 A・B棟 市民会館・中央公民館
A 建替・複合化 市役所敷地へ移転
B 現地建替え 現地建替え

既存施設の耐震補強
＋改修工事

既存施設の耐震補強（免震） 既存施設の耐震補強
+ 大規模改修工事 + 大規模改修工事

平成３０年度　再検証を行っている４つの整備パターン

D

C 現地建替え

築後４０年以上が経過した市役所庁舎、市民会館・中央
公民館は、社会情勢や市民ニーズにあっていない、復興
拠点としての役割を果たせないなどとして、建替え・複
合化の方向で検討されてきましたが、みなさまのご意見
　　　　　　　　　　　をいただき策定が一年先延ばし
　　　　　　　　　　　されました。
　　　　　　　　　　　適切な計画が策定されるよう、
　　　　　　　　　　　十分な意見交換と検討がなされ
　　　　　　　　　　　るよう今後も求めていきます。

TEL/FAX  080-4111-0613/04-2962-4534

E-mail   uchimura@tadahisa.net

【再検証のポイント】

・構造を鉄筋コンクリートから鉄骨造り
　　　　　　　　　にした場合のコスト試算
・現在より床面積を縮減した場合
・新たに建設する建物の位置を変えた場合
・法令上の課題の再検証
・ライフサイクルコストの試算　　　　など
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